

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Presentation-463>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Pages des groupes > Armes nucléaires STOP > **Présentation**

19 juillet 2007

Présentation

L'espoir suscité par la fin de la guerre froide et l'arrêt des essais nucléaires n'a pas tenu ses promesses. A l'insu de l'opinion publique mondiale, les puissances nucléaires modernisent leurs arsenaux. Et les pays du seuil développent des programmes pour se doter de la bombe. Tous se renvoient la balle pour expliquer l'échec du Traité de non-prolifération (TNP). Mais c'est un jeu qui ne peut faire que des perdants. Seule une mobilisation citoyenne peut désormais sauver la perspective d'un désarmement nucléaire.

Qui sommes-nous ?

Au niveau national, **Abolition des armes nucléaires/Stop Essais** est un collectif d'associations fondé en 1990, regroupant une quinzaine de mouvements nationaux, groupes locaux et communautés oeucuméniques.

Au niveau international, **Stop Essais** est membre d' **Abolition 2000** , réseau mondial qui regroupe près de deux mille ONG et institutions présentes sur les cinq continents.

Que voulons-nous ?

Notre objectif final est d'obtenir de la France et des autres puissances nucléaires, le démantèlement par étapes des arsenaux nucléaires. Cet objectif correspond à l'engagement des pays signataires du Traité de non-prolifération (TNP), entré en vigueur en 1970, ratifié par la France en 1992.

Nos actions consistent à surveiller et dénoncer tout ce qui va dans le sens d'une relance des programmes nucléaires militaires.

Pour plus d'information et pour remplir le bulletin d'adhésion, téléchargez le dépliant de présentation ci-dessous :



484.8 ko

Consultez ici le site des associations opposées aux armes nucléaires :
[Non au missile 51.](#)